El PPCV prepara un acto masivo en Alicante para reivindicar el trasvase

A. A.

ALICANTE. En medio de la bronca política por la apuesta hídrica de los dos grandes partidos nacionales, el PPCV ha organizado para el sábado un acto multitudinario con que despejar cualquier duda y reivindicar su apuesta por el trasvase del Ebro.

Para este acto sectorial, que forma parte de los cuatro ejes fundamentales de la precampaña de los populares de la Comunidad Valencia, la dirección regional ha elegido Aspe. Lo cierto es que el PPCV convocó este acto sectorial en octubre en el mismo lugar -el Teatro Wagner de dicha localidad alicantina-, pero las lluvias torrenciales que causaron importantes daños en la provincia, hizo que la convocatoria se suspendiera.

Un lugar nada casual

Aunque la demanda de agua, sobre todo en esta comarca del Vinalopó Medio, siempre está de actualidad, lo cierto es que esta reivindicación ha vuelto a la primera línea política a escasas fechas de la disolución de las Cortes Generales.

Pero que el acto sea en Aspe, población situada a orillas del río Tarafa, principal afluente del Vinalopó, constituye también un claro respaldo a su alcaldesa, la popular Nieves Martínez Berenguer, que desalojó de la Alcaldía al PSPV en las pasadas elecciones municipales.

Aunque el PPCV ha llamado a «zafarrancho» para que la cita resulte multitudinaria, el partido trabaja todavía en el desarrollo del acto. Si bien en los dos anteriores de este tipo, que tuvieron lugar en Castellón y Valencia, no tomó parte el presidente del PPCV, Francisco Camps, es probable que en éste sí intervenga, aunque todavía no está cerrada su agenda.

Las intervenciones que sí se dan por seguras. según fuentes próximas a la dirección regional, son las del secretario general del PPCV, Ricardo Costa, y el vicepresidente económico de la Generalitat, Gerardo Camps, así como del presidente provincial del partido, Joaquín Ripoll. Asimismo, el acto contará con la presencia, entre otros, del conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, que anunció ayer en Alicante que las obras del post-trasvase Júcar-Vinalopó saldrán a licitación «de forma inmediata». Respondió además al presidente de Aragón. Marcelino Iglesias, a quien acusó de mantener una actitud «insolidaria» y «una postura política, de campaña y no racional», por las declaraciones en las que éste advertía que si Mariano Rajoy llega a La Moncloa «volverá a plantear el trasvase del Ebro».